



Comunicado para Medios-17

Ciudad de México a 4 de agosto de 2023

En operativo conjunto, PAOT, FGJ y BVA aseguran 25 perros de un criadero, 15 de ellos cachorros

En una acción coordinada, la noche de ayer 3 de agosto, la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), la Fiscalía de Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana (FIDAMPU) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana aseguraron en una casa de la calle Canoa, en la colonia Tizapán San Ángel, en la alcaldía Álvaro Obregón, a 25 perros, 15 de ellos cachorros.

En atención a una denuncia ciudadana recibida por la PAOT y gracias a una orden de cateo emitida por la autoridad judicial fue posible ingresar a la casa donde se confirmó la presencia de los 15 cachorros, así como 4 perros mastín napolitano, 1 bóxer, 1 bulldog francés, 2 bulldog inglés y 2 poodles, que eran utilizados para la reproducción en condiciones de maltrato, hacinamiento y suciedad. Estos perros se encontraban en la azotea del edificio, encerrados en jaulas que les impedían moverse libremente, lo que ha causado lesiones en las articulaciones de algunos.

En el lugar había heces y moscas, y aunque los perros adultos tenían una condición corporal acorde a su tamaño, no tenían acceso libre al agua y mostraban signos de temor, ya que, según el denunciante, ocasionalmente eran golpeados.

"Una vez más, gracias a la coordinación que mantenemos con la Fiscalía y la Brigada, hemos logrado asegurar a estos perros que estaban siendo explotados con fines comerciales, sin importar las condiciones en las que se llevaba a cabo esta actividad. No podemos permitir que los animales de compañía sean maltratados de esta manera, por eso invito a la ciudadanía a adoptar y no comprar perros ni gatos, ya que al evitarlo, podremos frenar esta práctica que compromete su bienestar", señaló Mariana Boy Tamborrell, titular de la PAOT.

La persona responsable afirmó que se dedica a la crianza de perros de raza mastín napolitano y a la venta de cachorros, por lo que ninguno de los perros estaba esterilizado. Además, mencionó que los ejemplares cuentan con un certificado internacional de pedigrí que acredita su ascendencia biológica.

Los animales fueron trasladados a las instalaciones de la BVA, donde se evalúa su estado de salud y permanecerán hasta que se recuperen. Una vez que se deslinde la responsabilidad, se buscará la liberación definitiva de los caninos, a fin de entregarlos en adopción responsable a través de la plataforma AdoptaCDMX de la PAOT. Mientras tanto, el responsable fue detenido y llevado a una Agencia del Ministerio Público para rendir su entrevista.

o0o0o